
公元2022年4月20日（星期三）                                                                                                                                                                                                 2

（本报讯）与政府
对立的巴布亚人民议会
（MRP）警告说，国会
和政府应推迟审议一系
列法案，这些法案将在
巴布亚建立三个新省，
否则将进一步加剧动荡
地区的紧张局势，并使
土著巴布亚人边缘化。

在上周的一次国会
全体会议上通过了三项
法案，所有这些法案都
被列为囯会的倡议，将
作为建立南巴布亚省、
中巴布亚省和巴布亚中
部高地省的法律依据。

在囯会进入休会之
前获得的批准意味着这
三项法案将在下届会议
上与政府讨论。负责监
督内政事务的囯会第二
委员会成员Rifqinizamy 
Karsayuda此前曾表示，
该委员会的目标是在6月
之前通过这些法案成为
法律。

尽管 MRP 成员向宪
法法院提交了一份司法
审查请愿书，要求对巴

布亚特别自治法的几项
新规定提出质疑，但还
是采取了加快法案审议
的行动。

立 法 者 去 年 通 过
的修改后的法律包括一
项条款，允许囯会和政
府在未经民间“巴布亚
人 民 议 会 ” （ M R P ）
或现有地区立法委员会 
(DPRP) 批准的情况下创
建新的省、市和县区。 
在以前的法律版本中，
新行政区域的创建只有
在获得 民间“巴布亚人
民议会”（MRP）和地
方议会的批准后才能进
行。

尽 管 由 于 预 算 限
制，政府已于2014年暂
停建立新的行政省区或
县市，但仍采取了这一
举措。

“不是时候”
与 政 府 对 立 的 “

巴 布 亚 人 民 议 会 “
（MRP）主席Timotius 
Murib 呼吁囯会和政府暂
停对建立新省法案的审

议，直到宪法法院法官
作出裁决。

“现在不是建立新
行政区的时候，这不是
给巴布亚人带来繁荣的
唯一答案。这就是为什
么 MRP 认为应该推迟在
巴布亚建立新省份的原
因，”Timotius周二在雅
加达告诉媒体。

他还指出，建立新
省份的提议违反了2014
年的暂停令。

Timotius说，如果
该提案在不考虑巴布亚
人的意见的情况下继续
进行，它将在政治上进
一步边缘化土著巴布亚
人，并将加剧我国最东
部领土的持续冲突。“
如果新省份的建立继续
进行，可能会以巴布亚
土 著 参 与 当 地 政 治 为
代价。地区立法委员会 
[DPRP] 的席位将由外人
填补，” Timotius 说。

他 接 着 补 充 说 ，
行政区域的分裂可能会
带来新的人口和资本从

我国其他地区涌入巴布
亚，这种情况将加剧土
著巴布亚人的边缘化。

“如果新省份]计划
在没有与当地人协商的
情况下继续进行，土著
巴布亚人将面临与非土
著人竞争工作的艰难时
期，”Timotius 说。

Timotius说，他担
心拟议省份的建立会导
致更多冲突，特别是如
果将具有不同文化和语
言的部落放在一个行政
区域内，

Gadjah Mada 
University (UGM) 政治专

家 Arie Ruhyanto 表示，
只有经过精心准备并考
虑到巴布亚土著居民的
意见，巴布亚新行政区
的形成才能成为缓解紧
张局势的工具。

“ 新 省 份 的 形 成
应该在彻底的准备过程
之后进行，以便让土著
巴 布 亚 人 有 机 会 被 咨
询。如果做好了这样的
准备，新省份的建立可
能 成 为 解 决 冲 突 的 工
具。”如果没有适当的
准备，Arie说这样的举动
只会加剧土著巴布亚人
的分离行动。（莉丽）

雅加达国际体育场将商业化运营
省长希望多种用途  为振兴经济积极奉献

（本报讯）雅加
达省长安尼士（Anies 
Baswedan）表示，
雅 加 达 国 际 体 育 场
（JIS）需要良好的商
业管理，以便将体育
场用于各种活动的资
金入账。

 4 月 19 日星期二
晚 上 ， 安 尼 士 在 雅 加
达 北 部 对 记 者 说 ： “
当 然 ， 其 中 一 项 措
施 是 对 其 进 行 商 业 管
理 ， 以 便 对 其 进 行 核
算 ， 并 希 望 将 其 用 于

各 种 活 动 时 会 有 足 够
的收入。”

此前在3月28日，
安尼士表示JIS可能成
为 经 济 的 推 动 力 ， 并
可 能 鼓 励 雅 加 达 北 部
地区的发展进程。 基
础 设 施 的 发 展 不 仅 在
体 育 场 内 ， 而 且 在 周
边地区。

3 月 28 日星期一，
雅 加 达 省 长 通 过 他 在
雅加达的个人 YouTube 
频 道 说 ： “ 我 们 希 望
这 将 成 为 振 兴 经 济 、

推 动 进 展 并 对 整 个 雅
加 达 北 部 地 区 产 生 影
响的驱动引擎。”

近 日 ， 有 传 言 称
这国际体育场将在2022
年 举 办 韩 国 著 名 流 行
乐队防弹少年团或 BTS 
的音乐表演。

2 0 2 1 年 1 0 月 2 2
日 ， 城 市 拥 有 的 房 地
产开发商 PT Jakarta 
Propert indo(Jakpro) 
的 总 裁 董 事 W i d i 
Amanasto表示，音乐
议 程 并 非 不 可 能 ， 因

为 JIS 的设计不是一个
普 通 的 足 球 场 ， 而 是
一 个 竞 技 场 各 种 用 途
（多用途场地）。

还提到JIS配备了
支 持 大 型 音 乐 会 和 可
伸 缩 屋 顶 的 先 进 音 频
系统（莉丽）

反政府的“巴布亚人民议会”组织发表声明
呼吁政府暂停建立巴布亚三个新省计划

2022年3月21日，在东爪哇玛琅的巴布
亚学生抗议政府在我国最东部巴布亚建

设新行政区的计划。


